戸田市長 すがわら文仁



2020年、新年を迎えて

皆さまには健やかに新春をお迎えのこととお 慶び申し上げます。2020年も皆さまからご 選任いただいた市長職の重責を自覚してご期待 にお応えすべく、市政発展のため必死に頑張っ てまいります。

昨年は、歴史的な皇位継承によって平成から 令和への新しい時代がはじまりました。時を併 せるように本市においても私が就任後初めての 予算編成の機会となり、公約の「未来をつく り、暮らしを守り、人と街をつなぐ」戸田市の 実現の第一歩を踏み出すことができました。

そのような中、本市は6月に人口が14万人を突破し、日経新聞の SDGs 先進度で首都圏4位にランキングされるなど、着実にまちが成長していることを実感したところです。

しかし一方で、台風 I 9号による影響で本市でも近年にない浸水被害が発生しました。この度の災害対応を通して浮かび上がった防災の課題に真摯に向き合い、何よりも「人命第一」の観点で今後の速やかな対策を講じていくことを決意しております。

さて、今年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピックが開催する年です。本市におりまて17月7日に聖火リレーが走ることとなりました。この関連イベントとともに、ボートカカストラリを行うオーストラリアの対した。当時年からではないようでは本市の「レガシー」を作り上げてまいります。中長期的な視点をもって、戸田市のます。飛躍につながる計画を策定してまいります。

今年も「対話・正直・全力」の基本姿勢を大切にしながら、 I 4万戸田市民の安心と希望あふれるまちづくりに、全身全霊を捧げてまいります。

豪州カヌーチーム、事前キャンプ決定!



【ショーン・スティーブンス氏と覚書を締結】

I2月3日、戸田市と姉妹都市のリバプール市、そしてオーストラリアのカヌーチームによる東京オリンピックの事前合宿に関する覚書を締結しました。

来日した豪州カヌーチーム「パドルオーストラリア」のショーン・スティーブンス氏と、Skype で調印に臨んだリバプール市長のウェンディー・ウォラー氏との覚書の調印により、本市のボートコースでカヌーチームの選手を受け入れることとなります。

市長公室で行った調印式はテレ玉ニュース、jcom ニュース、新聞各紙に取り上げられました。

総勢20名を超える豪州チームの受け入れ体制をしっかり整えてまいります。

市役所災害対策本部訓練を実施しました





【訓練では迅速な対応ができるかを確認】

12月23日、市役所職員による災害対策本部訓練を行いました。訓練内容は東京湾北部地震の発生により戸田市に震度6強の地震が襲い多数の死傷者、被害が発生したという想定のもと各部局の職員が机上演習を行うものです。

職員一人一人が危機管理への即応能力を身につけることは市全体の災害対応力を高め、市民の生命と財産を守ることにつながります。今後も様々な想定のもと、図上訓練を実施することにより、災害に強い市役所組織を目指します。

市内県立高校との包括連携協定を締結!



1月30日、市内に設置されている県立3校(南稜 高校・戸田翔陽高校、令和3年度新設予定の特別支援 学校)と、戸田市が包括連携協定を締結しました。

私はかねてより、各校がそれぞれ非常に特色のある 教育を打ち出しているので、この資源をまちづくりに 活かすことができないかと模索しておりました。

また、各校には昨年の台風 | 9号の際に多くの市民が避難所として避難しましたが、高校に馴染みのない方も多く、防災の観点でも市民と高校の関係をもっと深めていかなければならないと感じておりました。

協定では、まちづくり、地域活性化、安心安全、教育や人材育成など、それぞれの資源を活かすことにより地域活性化を目指しております。今後は市内にもっと高校生たちに活躍してもらう機会をつくり、地域からは「戸田市にこの高校があってよかった」、生徒からは「我が母校が戸田市にあってよかった」と感じていただけるような関係性を築いてまいります。



| 月3 | 日(市長公室) 県内2例目となる協 定締結の様子が翌日 の埼玉新聞の一面に 掲載されました

全力!活動写真



11月26日(市長公室)クレー射撃代表に内定した大山重隆選手(新曽在住)



|| 月 28 日(財務省) 麻生太郎財務大臣に国直 轄予算の要望と説明



12月7日(蕨警察) 一日警察署長をつとめた 小島奈津子さんと



12月8日(文化会館) 民生委員・児童委員委嘱 状交付式



|12月 20日 (あすなろ学園) あすなろ学園のクリスマス集会にサンタ帽で登場



|月|日(テレビ埼玉) 埼玉政財界人チャリティ 歌謡祭「パプリカ」熱唱



|月||5日(戸田公園駅) |20代の頃から続けている朝の駅頭報告



| 月 3| 日 (ボートレース戸田) モーヴィー来場者 | 0 万人 達成イベント

令和元年 12月

- 1日 戸田市合唱祭
- 2日 市議会(一般質問)
- 3日 市議会(一般質問)
- 4日 市議会(一般質問)
- 5日 市議会(一般質問)
- 6日 とだわらび JC 卒業式
- 7日 新曽公民館まつり
- 8日 民生・児童委員委嘱状伝達式
- 9 日 JR 東日本大宮支社長来庁
- 10日 執務(予算査定)
- 11日 執務(人事案件)
- 12日 ふれあい戸田収録
- 13日 執務(職員提案審査会) 14日 戸田良彩会(田中代議士)

- 16日 市議会 (閉会)
- 17日 執務(庁議)
- 18日 戸田橋花火大会実行委員会
- 19日 全力まち取材
- 20日 あすなろ学園クリスマス
- 21日 政務活動
- 22日 プリムファミリークリスマス
- 23日 災害対策本部訓練
- 24日 執務(採用試験)
- 25日 インフルエンザで休養
- 26日 インフルエンザで休養
- 27日 インフルエンザで休養
- 28日 インフルエンザで休養
- 29日 インフルエンザで休養 31日 美女木八幡神社奉賛事業

| 令和2年1月|

- 1日 地域新年会
- 4日 地域新年会
- 5日 地域新年会
- 6日 仕事始め式
- 7日 戸田市賀詞交歓会 8日 教育フェスティバル
- 9日 蕨戸田医師会新年会
- 10日 荒川水循環センター視察
- 11日 地域新年会
- 12日 消防出初め式
- 13日 成人式
- 14日 ボートレース市長会(港区)
- 15日 執務(議案審査)
- 16 日 学校 ICT 活用フォーラム

- 17日 戸田市消防総合演習
- 18日 社協成年後見セミナー
- 19日 獣医師会新年会(浦和区)
- 20日 執務(予算査定)
- 21日 執務(まちひとしごと会議)
- 22 日 文科大臣表彰教員表敬訪問
- 23日 執務(施政方針)
- 24 日 北首都国道事務所長来庁
- 25日 認知症サポーター養成講座
- 26 日 21 世紀郷土かるた大会
- 27日 新型コロナウイルス対応会議
- 28日 全力まち取材
- 29 日 執務(いじめ対策協議会)
- 30日 市内県立高校包括連携協定
- 31日 執務(定例監査報告)

【すがわらふみひと】 昭和50年生まれ(44歳)美谷本小 美笹中 伊奈学園総合高校・日本体育大学卒業(教員免許取得)明治大学大学院修了(公共政策学)元社会体育会社代表 戸田市議会議員(2期6年間)埼玉県議会議員(2期7年間)平成30年3月第4代戸田市長に就任【家族】両親、妻、娘、息子【趣味】読書、ジョギング【座右の銘】上杉鷹山公の「なせば成る、なさねば成らぬ、何事も」

- ◆後援会事務所 〒335-0023 戸田市本町 1-21-8-1F TEL/FAX 048-432-3585 <u>mail@sugawarafumihito.com</u>
- ◆定期購読を希望される方はご郵送します。また、市長のまじめな 政治を応援するサポーターを募集しています。お問い合わせは事務 所まで。平日10時~17時にお願いします。【討議資料】